

06-12-25

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Jugendpresse gamescom 2024

30.09.2024

JUGEND-MEDIEN-BILDUNG

Jugendpresse gamescom 2024

Am 21. August reiste eine Jugendgruppe des Jugendzentrums für Medien der Stadt Neu-Isenburg ([infocafe](#)) zur gamescom nach Köln. Das Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung und das infocafe konnten den Jugendlichen hierfür einen Redaktionsauftrag erteilen. Das Besondere daran: Als Jugendpresse konnten sie am Fachbesuchertag teilnehmen und so exklusiven Zugang zu Neuigkeiten der Spielbranche und Gaming-Kultur gewinnen.

Die Beiträge der Jugendredaktion sowie ein entstandener Podcast über die gamescom 2024 können [hier](#) angeschaut werden.

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN